



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

école polytechnique

Question écrite n° 64556

Texte de la question

M. Thierry Mariani prie M. le ministre de la fonction publique et de la réforme de l'État de bien vouloir lui indiquer le nombre de personnes diplômées par l'École polytechnique au cours des dix dernières années. Pour chacune de ces promotions, il souhaite connaître le nombre de femmes et d'hommes. - Question transmise à Mme la ministre de la défense.

Texte de la réponse

Le nombre total de diplômés de l'École polytechnique a connu une augmentation sensible entre 1994 et 2004, même si cette évolution n'a pas été constante et régulière au cours de ces dix années. Le nombre de femmes diplômées de cette école est en augmentation sur l'ensemble de cette période. Le taux de féminisation a dépassé le seuil des 10 % depuis 1996 pour atteindre en 2004 15,01 %. Les données relatives au nombre d'hommes et de femmes diplômés de l'École polytechnique au titre de chacune des dix dernières années figurent dans le tableau récapitulatif suivant :

ANNÉE	TOTAL	HOMMES	FEMMES	PROPORTION DE FEMMES (en %)
1994	399	363	36	9,02
1995	437	401	36	8,24
1996	420	378	42	10
1997	424	373	51	12,03
1998	433	382	51	11,78
1999	427	367	60	14,05
2000	439	388	51	11,62
2001	464	401	63	13,58
2002	444	383	61	13,74
2003	432	375	57	13,19
2004	473	402	71	15,01

TOTAL	4 792	4 213	579	12,08
-------	-------	-------	-----	-------

Données clés

Auteur : [M. Thierry Mariani](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64556

Rubrique : Grandes écoles

Ministère interrogé : fonction publique

Ministère attributaire : défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 mai 2005, page 4741

Réponse publiée le : 13 septembre 2005, page 8538